

Bundesverband spanischer sozialer und kultureller Vereine e.V. Hindenburgstr. 1 - 42853 Remscheid

Ihr Zeichen und Ihre Nachricht vom: Su referencia y escrito de:

Unser Zeichen: Nuestra referencia: Steuernummer: 126/5774/1657

Remscheid, 15 de enero de 2025

Comunicado de Prensa - Comunicado de Prensa - Comunicado de Prensa

Exitosa Celebración de la Fiesta de Reyes en Remscheid por la Coordinadora Federal del Movimiento Asociativo en Alemania

El pasado sábado 11 de enero de 2025, la Coordinadora Federal del Movimiento Asociativo en Alemania llevó a cabo la querida Fiesta de Reyes en la sala Vaßbendersaal de Remscheid. Más de 250 miembros de la comunidad española residente en Alemania se reunieron en este evento, que busca mantener vivas nuestras tradiciones culturales y ofrecer momentos inolvidables, especialmente para los más pequeños.

La celebración comenzó con un saludo de bienvenida del Presidente de la Coordinadora Federal y Consejero del Consejo General de la Ciudadanía Española en el Exterior, Antonio Espinosa Segovia. En sus palabras, destacó la importancia de la colaboración para hacer posible este evento, agradeciendo especialmente el apoyo de los patrocinadores: las empresas Job2Top GmbH, F. & A. Carlon Clemente GmbH y Luther Gebäude- und Industriereinigung.

El evento, conducido por Nadina Espinosa Teno y Giuliana Álvarez Orzáez, ofreció más de diez actuaciones a lo largo de la tarde. El primer bloque dio inicio con la interpretación de Villancicos tradicionales, seguido por un encantador baile Infantil protagonizado por niños de 4 a 10 años. También se presentó el grupo de Cheerleaders del equipo de fútbol americano "Cologne Crocodiles", que demostró energía y talento. Luego tuvieron lugar las actuaciones de grupos Las Flamenquitas, Las Salerosas, Fuego Gitano, Salero y Arte, MosaiX, Pasión y Baile, y Eternity, quienes deleitaron al público con su pasión y dedicación a la danza. Uno de los momentos más emocionantes del primer bloque fue el gran baile colectivo de "La Sevillana", que invitó a la participación de todos los asistentes, generando un ambiente festivo y familiar.

La representante de la Secretaría de la Mujer de la Coordinadora Federal, Yvonne Capilla Valdivia, destacó en su intervención la importancia de la participación activa de la comunidad, subrayando que este tipo de encuentros refuerzan los valores de apoyo mutuo y solidaridad que caracterizan al movimiento asociativo.

BIC: BFSWDE33XXX



Tras una breve pausa, la magia llegó con la entrada de los Reyes Magos, quienes distribuyeron regalos a los niños, creando momentos de ilusión y alegría que quedarán grabados en la memoria de todos los presentes.

Para cerrar la tarde, el segundo bloque lo protagonizó la música en vivo de Manuel Ragué y el DJ Daevid, quienes lograron que todos se levantaran a bailar y disfrutaran al máximo.

La Coordinadora Federal reafirma su compromiso de seguir organizando actividades que fortalezcan la identidad cultural, promuevan la integración y preserven las tradiciones que enriquecen la vida de la comunidad española en Alemania.

Para más información sobre estas actividades, os rogamos os dirijáis, por favor, a la oficina de la Coordinadora Federal del Movimiento Asociativo en Alemania, Hindenburgstraße 1 – 42853 Remscheid, tfno.: 02191 - 421531, email: cfma@iree.org

Remscheid, 15 de enero de 2024 Cintia Marques